

Argument 4 : La corruption dans les pays du Sud nuit aux efforts de développement.

Réponse : Oui, la corruption existe, mais pas seulement dans les pays du Sud ... C'est un problème de société qui affecte autant le secteur public que le secteur privé, au Nord comme au Sud. Il ne faut pas se laisser abattre par cette réalité. Notre action renforce les capacités de nos partenaires et alliés du Sud. Ils exigent eux-mêmes des comptes de la part de leurs gouvernements afin de combattre la corruption. Au Guatemala, par exemple, ils ont obtenu en 2016 la démission et la mise en inculpation du président et de la vice-présidence du pays.

Pour minimiser les risques de collusion et de corruption, nous traitons d'ONG à ONG et il y a un suivi terrain qui est fait des projets que nous supportons.